
VERBALE DF'L 22 OTTOBRE 2014

L'anno 2014, il giorno 22 del mese di Ottobre si è riunito presso la sua sede

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli

e l'OdG suppletivo prot. 84153 1 del l'711012014 per trattare gli argomenti scritti

sita in via S. Ciro

prot. 827068 del 13 llU20f4

nell'O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Inzerillo, il quale alle ore 09,40 chiama I'appello.

E,'assistito dal Segretario, I'Esperto Amministrativo la Sig.ra Anna Maria Geraci.

Redige il verbale I'Istr. Amm.vo Davide Martinez.

Risultano presenti i seguenti Consiglieri: Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Greco,

Guaresi, Inzerillo, La Valle, Marchese, Sala, Savoca, Scarlata, Terzo e Vella.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Il Vice Presidente Inzerillo rivolge un caloroso bentornato in aula al Consigliere Vella, dopo un'assenza

dovuta a problemi personali.

Prende la parola il consigliere Scaralata che, ancora una volta, lamenta il continuo degrado presente in via

della Conciliazione, tratto viario privo di segnaletica orizzontale.

Alle ore 10,15 escono i ConsiglierÍ Cardella, Duminuco, La Valle, Marchese e Terzo.

Il Vice Presidente Inzerillo nomina scrutatori i consiglieri Di Fazio, Guaresi e Vella e passa alla

approvazione dei seguenti verbali: 29.01.2013,10.04.2013,17.10.2013,15.11.2013 e 03.10.2014. durante la

lettura dei verbali, alle ore 10.24 entra in aula il Presidente Tomaselli che successivamente presiede la

seduta.

Alle ore 10.25 vengono approvati i verbali in unica votazione.

Il Presidente Tomaselli dà un saluto al nuovo dipendente ex Gesip, Silvio Aiello presente in aula.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Sala, il quale comunica che oggi inizieranno i lavori della

metanizzazione ne ll' area di C iaculli.

Prende la parola il Consigliere Savoca ribadendo che persiste la poca attenzione da parte

dell'Amministrazione su tutto il territorio della Circoscrizione e non solo.

Il Consigliere Giocaliero chiede il prelievo delle proposte n. 1l84lP e 877lP e relativi estratti di verbale

iscritte nell'OdG.

Si dà lettura della Proposta n. 1184/P avente per oggetto: "Meeting di gastronomia tra le donne del

Territorio e le donne extracomunitarie"; dopo ampia discussione viene approvata alle ore 11.15.

Si dà letfura della Propostan. STTlP avente per oggefto: " Mostra di pupi siciliani". La proposta è illushata

dal consigliere Giocaliero che viene approvata alle ore 11,40.

I Consiglieri Sala e Di Fazio chiedono la presa d'atto della proposte 799243, 837895, 837919, 837941

iscrine all'OdG.

Si dà lettura della propostan.199243 avente per oggetto: "Regata Costa Sud Estate 2015-, che verrà inviata

in Commissione Sport, dove verrà discussa più approfonditamente.
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Si dà lettura della proposta n. 837895 avente per oggetto: Mostra cinematografica

Davidson alla II Circoscrizione", che verrà inviata in Commissione Sport, dove

approfonditamente.

Si dà lettura della propostan.837919 avente per oggetto: "Street Food Costa Sud Estate 2015", che verrà

inviata in Commissione Sport, dove verrà discussa più approfonditamente.

Si dà lettura della proposta n. 837947 avente per oggetto: "Esibizione di Flyboard - Costa Sud", che verrà

inviata in Commissione Spoft, dove verrà discussa più approfonditamente.

Alle ore 1 1,40 il Presidente Tomaselli sospende la seduta di un'ora.

Alle ore 12,40 il Presidente Tomaselli riapre la seduta di Consiglio, risultano presenti oltre allo stesso i

Consiglieri Di Fazio e Greco. Pertanto mancando il numero legale chiude la seduta.

IL SEGRETARIO

(Anna MariaGeraci)
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IL PRESIDENTE


